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5月 4日上午袁春风和煦袁阳光明媚遥 记
者来到位于大兴居委会的百盛果蔬专业合
作社遥 合作社外停着许多车辆袁一个红色的
帐篷里挤满了人袁记者走进一看袁原来是百
盛果蔬合作社的香瓜和西瓜熟了袁大家都在
争相购买遥

野老板袁这个香瓜我要 20斤袁你送到我
车上吧遥 冶一位中年男子很是野豪爽冶遥

野实在是不好意思袁今天只有十几斤了袁
也不能全给你袁你看这么多人呢袁大家还得
买袁我先给你八斤袁下周下一批瓜熟了袁我肯
定给您留遥 冶合作社负责人毛学贵十分歉疚
地说遥

在毛学贵的带领下袁我们走进合作社大
门袁200多个大棚连成一片袁特别壮观遥 他告
诉记者院野目前袁大棚里主要种植的是香瓜和
西瓜袁最早成熟的一小批已经快卖完了袁5月
15日左右就要大批上市了遥 冶

记者走进大棚袁黄绿色的香瓜躲在翠绿
的瓜叶下袁大棚里氤氲着浓郁的果香遥 野香瓜
的生长周期一般是 100天袁我家的香瓜有两
季袁下一季瓜大约在 7月底成熟上市遥 冶毛学
贵指着大棚里即将上市的香瓜开心地向记

者介绍道袁野我们的香瓜都是选用香妃尧橙
露尧长香玉等优质品种袁成瓜脆嫩甘甜袁优于
普通品种袁所以在市场上十分畅销袁昨天还
有从湖南慕名而来的客户找我谈合作袁现在
我家的瓜已经远销全国各地啦浴 冶

野去年袁我从大兴居委会居民手里流转
了 300亩土地袁现在一季香瓜收入亩平达到
五千多元遥 在瓜期结束后袁我们种上有机花
菜尧包菜尧辣椒等蔬菜袁这样不仅提升了土地
重复利用率袁也改良了土壤袁能为合作社带
来不少收益呢遥 冶毛学贵开心地对记者说遥

在大棚里袁60岁的张翠芳一边忙碌着袁
一边跟记者拉起了家常院野我和我老伴把家
里 15亩土地以每亩 950块钱的价格流转给
毛老板种瓜和蔬菜袁 然后来合作社做工袁我
俩每个月还有 3000多块钱收入袁 现在基本
生活不成问题袁 几乎不用儿女寄钱回家袁我
们挺满足的遥 冶

百盛果蔬：香瓜不是想买就能买到的
本报记者 施露 杨洋

新时期射阳精神院

鹤乡五月袁春暖花开遥 持续 3个多月时间袁辉山乳品厂项目工地
上 500多名工作人员加班加点袁安装调试设备袁整理室内外环境袁确
保 5月 15日项目顺利开业遥同时袁积极做好九公牛项目开工尧冷链物
流等项目签约的各项准备工作袁 为全县生物食品产业跨越式发展增
添强劲动力遥
近年来袁 我县紧紧围绕全县工业经济发展目标袁 统筹推进稳增

长尧调结构尧促发展等各项工作措施袁全县生物食品企业质效不断提
升袁全行业呈现出积极向好尧稳中有进的发展态势遥去年 51个生物食
品定报企业共实现销售 68.13亿元袁同比增长 30.1 %袁占全县工业销
售总额的 38.3%曰入库税收超千万元企业 3家袁接近千万元企业 2家遥

内联外拓提质效袁龙头企业野裂变扩张冶尽显风流

近年来袁我县生物食品行业在全球经济不景气的情况下袁克服
重重困难袁自加压力袁迎难而上袁在生存中求发展袁在发展中保增
长袁实施内联外拓袁努力提升质效袁追求野裂变扩张冶袁力促企业成为
行业龙头遥
江苏农垦麦芽公司积极寻求合作之路袁谋共赢发展良策遥该企业

设计年加工能力 20万吨袁2015年销售 25万吨袁实现销售额 79792万
元袁入库税收 1420万元遥 海越麦芽技术先进袁设备一流袁年生产能力
8万吨袁2015年产量达 11万吨袁开票销售达 34813万元袁入库税收达
1548万元遥 他们在抓好自身生产经营的同时袁发扬互助合作精神袁主
动与县内其它五个中尧小麦芽企业联手袁利用与青岛啤酒尧燕京啤酒尧
重庆啤酒尧雪花啤酒等厂战略合作伙伴关系袁为这几个企业提供生产
业务袁代销麦芽产品袁既提高了自身的生产能力袁又带动了小型企业
发展遥

江苏金马油脂科技发展有限公司在新疆喀什地区投资 2000多
万元袁新上一个分厂袁去年销售额达 2.5亿元袁同比增长 50%左右遥 九
阳生物制药最近几年一直在加大投入袁提升规模袁力促发展袁积极申
报药品经销许可证手续袁去年该公司开票销售同比增 31.8%袁入库税
收同比增 13.3%遥 江苏华稼生物科技有限公司是集科尧工尧贸一体的
综合性食品加工企业袁主要生产的固体尧液体麦精和浓缩麦芽汁等产
品袁广泛应用于乳品尧烘培尧饮料尧保健等多个行业遥目前袁该公司已与
卡夫尧娃哈哈尧蒙牛和伊利等国内外一流企业建立长期合作关系袁近
年来又投入 600万元新上一条年产 6000吨的大麦膳食纤维生产线袁
提高了大麦的附加值袁填补国内空白遥 庆缘康生产的蜂蜜软胶囊尧片
剂尧硬胶囊尧固体饮料等剂型涵盖了全球袁仅华东地区就有 5000多个
销售网点袁全年销售超亿元袁利税 200多万元遥 江苏杰龙科技集团在
坦桑尼亚投资新建的杰龙控股渊坦桑尼亚冤有限公司袁一期工程年产
2.6万吨棉籽油项目投产袁 当年实现销售 2872.88万美元尧 净利润
423.3万美元曰二期工程年产 2万吨葵花籽油尧1万吨棉短绒项目也已
投入生产袁去年全年营业收入达 5000万美元袁净利润达 480万美元遥
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本报讯渊记者 张欣月冤5月 4日上午袁纪念
野五四冶 运动 97周年暨第八届 野射阳县十大杰出
渊优秀冤青年冶表彰大会在县行政中心十二楼会议
室召开遥 县委副书记季晓春尧团市委副书记夏威尧
县委常委吴昌标尧县人大常委会副主任刘向东尧副
县长季风尧县政协副主席刘锦和出席活动遥

季晓春在讲话时说袁 本次受到表彰的先进
个人是全县广大青年的杰出代表袁 有力证明射
阳青年是值得肯定尧信赖的新生力量遥 他希望全
县广大青年高举时代旗帜袁坚定理想信念袁争当
心存高远的有志青年曰顺应时代要求袁坚持学习
实践袁 争当本领过硬的有识青年曰 弘扬时代精

神袁勇于创新创业袁争当敢于担当的有为青年曰
把握时代脉搏袁锤炼高尚品格袁争当弘扬新风的
有德青年袁充分展现当代青年的良好精神风貌袁
做弘扬和谐新风的表率遥

夏威希望我县各级团组织突出思想引领凝
聚青年袁做青年野想得起冶的共青团曰坚持围绕中
心服务大局袁做青年野找得到冶的共青团曰增强野双
向互动冶当好桥梁袁做野离不开冶的共青团曰立足三
个层面从严治团袁做青年野靠得住冶的共青团遥

吴昌标要求袁各级团组织要增强担当意识袁
围绕中心袁服务大局袁团结带领广大青年袁自觉
肩负起射阳后发再起的担当使命曰 广大团员要

大力弘扬野五四冶精神袁以更加坚定的信念尧饱满
的热情尧昂扬的斗志袁持续打好野九场硬仗冶袁矢
志不渝提效进位袁 为实现全面建成小康社会目
标而奋斗拼搏遥

季风宣读 叶射阳县人民政府关于授予王鹏
等 10名同志第四届野射阳青年五四奖章冶的决
定曳遥 团县委主要负责人宣读叶关于表彰第八届
野射阳县十大杰出渊优秀冤青年冶的决定曳并发言遥
十大杰出青年代表宣读倡议书遥 会上还颁发野射
阳县十大杰出渊优秀冤青年冶奖袁并授予 10名杰
出青年野射阳青年五四奖章冶遥

弘扬“五四”精神争当“四有”青年
季晓春出席纪念野五四冶运动 97周年暨第八届野射阳县十大杰出渊优秀冤青年冶表彰大会并讲话

本报讯 (记者 戴超冤5月 3
日袁盐城市野创新创业袁盐城青年
在行动冶纪念五四运动 97周年主
题分享会召开袁表彰了全市野十大
杰出青年双创英才冶袁我县大学生
村官郝鑫获表彰遥

郝鑫是经济开发区凤兴居委
会主任助理袁 今年 26 岁遥 2014
年袁郝鑫在村中创办创智汇电子
商务有限公司袁主要从事互联网
第三方服务平台的运营遥 目前袁
公司已开办淘宝 c店 4个尧 天猫
店 2个袁拥有 30名员工袁成了及
时外销农副产品尧有效增加农民
收入的新平台遥 在县创业贷款的
支持下袁郝鑫注册成立射阳县野创
智汇冶电子商务有限公司袁从事
seo(搜索引擎优化)尧sem渊搜索引
擎营销冤尧网站建设等业务袁至今
已成功帮助 4家企业 7个品牌开
辟了线上市场袁线上年销售额突
破 2000万元袁帮助我县本土企业
野每个人冶 羽绒服成为淘宝线上
销售女装羽绒服半成品类目
top1遥

去年袁郝鑫被评为野最美射阳
人要要要最美创业精英冶尧野射阳县
新长征突击手冶袁获得野江苏省优
秀大学生创业项目冶尧野射阳县青
年创业大赛三等奖冶遥
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位于射阳经济开发区的世标机械制造有限公司是一家拥有先进的皮革机械专
业技术与制造技术的省级明星企业袁 主要生产高台木转鼓尧GJOB1-2型系列悬挂
式铁木转鼓尧HC系列划槽等皮革机械产品袁产品畅销国内并远销俄罗斯尧东南亚尧
非洲等国家和地区袁目前企业订单已经排到 7月份遥 图为企业生产场景遥

记者 张欣月 摄

本报讯渊通讯员 彭辰阳 记者 张学法冤
5月 3日袁离蟹苗上市还有一个多礼拜袁可我县
沿海滩涂上的 98家河蟹育苗企业袁每天前来考
察尧洽谈尧订购蟹苗的客户已接踵而至遥 5月 3
日袁 安徽宣城市水阳镇后兵蟹苗合作社一次就
在朱乃成的养殖场和董二养殖场订购了 5000
公斤蟹苗袁 价格是工厂化育苗的两倍 渊每公斤
800元冤遥 据正在塘口作技术指导的中渔协会河
蟹分会会长尧省海渔局原局长李国平介绍袁射阳
沿海生态育苗已达 3.5万亩袁 年生产生态蟹苗
65万公斤袁占全国生态育苗的 70%以上袁已成为
全国最大的河蟹种苗生产基地遥

我县海淡水资源丰富袁 过去采用工厂化的

方法培育蟹苗袁建厂房尧水泥地袁烧锅炉袁不仅成
本高袁且每天要多次引排更换水体袁十分麻烦袁
培育的蟹苗产量尧规格尧成活率和市场价格都比
较低遥 近几年来袁在县海渔局尧农发局的扶持下袁
遵循生态开发的原则袁将滩涂开挖成土池塘袁直
接利用消过毒的海水培育蟹苗袁 建成了 300多
个面积 10亩左右的野河蟹托儿所冶遥 在技术上袁
联合上海海洋大学尧江苏省淡水研究所尧淮海工
学院尧 盐城工学院等科研院所袁 建立生态蟹苗
野江海系列冶尧野长江 1号尧2号系列冶合作关系遥在
专家的指导下袁 养殖人员向土池中投放鸡粪和
高效光合植物小球藻袁产生藻液袁培养浮游生物
轮虫袁供幼蟹食用袁幼蟹的排泄物又产生藻液袁

形成了良性偱环袁对环境无任何污染遥 为确保生
态苗的质量袁我县推行育苗许可证资格制度袁对
从业人员进行严格的技术培训袁 并邀请客户到
塘口进行跟踪监督袁 符合标准品牌的资质方可
对外销售遥 河蟹育苗专家尧盐城工学院教授尧化
学与工程学院副院长黄金田介绍袁 射阳生态苗
抓在手中有一种扎手的感觉袁 是因为它的壳老
生命力强遥 目前袁我县朱平水产苗种场已成为江
苏省野长江系列冶河蟹良种唯一授权生产单位袁
黄爱虎育苗场已成为国家级水产新品种要要要中
华绒鳌蟹野江海 21冶育苗基地遥全县 98家育苗企
业的蟹苗畅销江尧浙尧沪尧湘尧鄂尧皖等省市袁成为
阳澄湖大闸蟹尧大纵湖红膏蟹和太湖尧洪泽湖等
江河湖泊蟹类资源增值放流的主要种苗遥

近日袁中国渔协河蟹分会授予我县野中国蟹
苗之乡冶称号袁同时在我县举办野中国渊射阳冤蟹
苗产业发展论坛冶遥 据悉袁这次活动期间袁签订蟹
苗定购合同 32万公斤袁现金预销售 7万公斤遥

我县河蟹生态育苗产量占全国 70%

野呼呼呼袁 咔嗒嗒噎噎冶5 月 4 日正逢
艳阳天袁 位于射阳经济开发区的北京四季
大通投资集团射阳食品有限公司施工现场
热闹非凡袁主体建筑的网架上尧地上袁工人
们或搅拌砂浆袁或浇灌混凝土袁或平整建设
场地噎噎

野早上 6点上工袁下午 5点下班袁中午 2
个小时休息袁趁着天气好袁大家都在赶工期袁
抢进度遥冶项目建设负责人尹学米介绍遥该项
目由北京四季大通投资集团投资 1亿元兴
建袁 项目用地 31亩尧 建筑面积 1.5万平方
米袁主要加工尧储存及销售各类水产品及农
副产品袁全部达产后袁年可实现销售 1亿元尧
税收 500万元遥

现在项目现场每天有近百名工人一起
作业袁一天一个形象遥 野我们是正月十八正
式开工袁 目前 120 米伊48米的主体厂房已
经基本建成袁6 层楼高的研发楼正在以一
个月建 3层的进度迅速向前推进袁 预计 6
月份可全面竣工遥 冶 尹学米欣喜地告诉记
者院野为了能使项目尽快投产达效袁 现在正
在组织部分设备进场袁进行调试安装袁预计
6月下旬试生产遥 该项目开工以来袁北京总

公司还安排专门技术人员驻点射阳指导建
设袁保证了建设进度袁确保项目当年开工尧
当年投产尧当年达效遥 冶

谈及项目未来的发展袁 尹学米不无自
豪地介绍说袁 北京四季大通投资集团是以
现代农业科技为主导的集团企业袁 拥有全
资子公司 17家尧分公司 50余家袁已初步形
成以农业高新技术产业园为载体袁 农业科
技尧 保鲜冷链尧 零售终端为支撑的战略布
局袁在保鲜技术尧冷链物流尧生态农业尧零售
终端尧旅游地产尧养殖种植等领域具有核心
竞争力遥 该公司掌握的微冻技术获批美国
FDA 注册认证尧中国发明专利尧中国实用
新型专利袁 曾多次参加国际展览会并现场
演示冻鱼复活奇迹遥

野在技术领域袁我们始终站在前沿袁拥有
全球领先的微冻技术袁应用低温尧超低温技
术和纯天然制取的耶微冻液爷袁对水产尧肉类
和果蔬快速直接冻结袁 从而实现食品保鲜遥
我们将始终致力于打造新型农业产业化链
条袁利用科技手段推动现代农业升级袁为消
费者提供安全尧放心尧可追溯尧优质农产品遥冶
尹学米说遥

四季大通：按下“快进键”跑出“加速度”
本报记者 杨洋 施露

徐彦梅袁兴桥镇卫生院接种医生袁从事接种
工作 17年袁单 2015年袁全镇金苗系统中管理儿
童 3548名袁在册儿童 2672名其中可用 QQ管
理 1226名袁用微信加入市平台 1304名袁全镇接
种就达 10248针次袁 其中本站接种 8063次袁通
过 QQ追踪和省市平台回传共 2185针次遥 她
参加工作以来袁 没有发生一起遗漏接种事故遥
最近袁她被授予江苏省野十佳最美接种医生冶称
号袁被市卫生局评为野预防接种服务明星冶袁被县
委尧县政府授予野鹤乡英才冶荣誉称号遥

十七年袁她坚守一个岗位矢志不渝
徐彦梅 1997年毕业于苏州第二卫生学校袁

2007年通过成人高考拿到山东大学预防医学
本科证书遥 卫校毕业当年分配到兴桥卫生院从
事预防接种工作遥 当时有朋友劝她院野先到乡镇
锻炼两年再想办法调到县城袁 将来在城市安家
落户袁工作又轻松又荣耀遥 冶她公公是局机关的
老干部袁 退休前问她院野我退休前找关系把你调
上来吧遥 冶徐彦梅说院野我在乡镇是苦点袁可是袁
在农村我更能找到自我价值袁农村也更需要我
这样的接种医生啊浴 冶就这样袁17年来袁她从未

换过单位袁也没有换过工种遥
徐彦梅有一本厚厚的预约记录袁 上面详细

记载着各村各户儿童的姓名尧年龄尧需要接种的
疫苗和时间遥 她还建立了全镇儿童接种疫苗的
野妈妈 QQ群冶和微信群袁经常和儿童家长取得
联系袁 第一时间告知儿童接种时间遥 一旦有儿
童没有按时到卫生院接种袁她不管是刮风下雨袁
还是暴雪满天曰 不管是烈日酷暑袁 还是数九隆
冬袁她都会联系家长预约补种袁对接种有困难的
就亲自找上门袁帮助儿童接种遥 2015年袁她利用
野妈妈 QQ群冶和微信平台袁追踪管理了流入儿
童 512人尧流出儿童 361人袁通过网络传回的异
地接种记录 2186 针次遥 2013年 10 月初的一
天袁细雨绵绵袁徐彦梅在下班途中不慎从电瓶车
上摔下来袁滚到路旁的小沟底袁回到医院袁经检
查右手和右腿骨裂遥医院领导安排她在家养伤袁
可到了 12月初袁每年一次的脊灰疫苗查漏补服
工作紧张繁忙袁再加上年底要迎接上级考核袁她
又带着伤痛坚持上班遥

有人说袁徐彦梅是自己找苦吃遥 这倒不假袁
徐彦梅在儿童接种疫苗中还真是 野没事找事

做冶遥一位山东的船民在运输路线中只有兴桥下
货的地点靠近接种点袁 但也要几个月才到兴桥
一次遥为了方便家长带儿童前来接种袁徐彦梅主
动给他们留下电话号码袁只要该户来到兴桥袁徐
彦梅不论上班还是下班袁 都随时赶到医院为孩
子接种疫苗遥

十多年来袁全镇没有发生任何针对性疾病袁
儿童接种率达到 100%袁各项指标均居全县乃至
全市前列遥

十年袁她托起一个残疾家庭的希望
医者仁心袁医病更医心遥徐彦梅为儿童接种

疫苗袁更把希望种植到被服务对象的心上遥
2005年 10月 11日袁是兴桥镇的儿童预防

接种日遥那天袁徐彦梅早早地来到班上袁提前做
好接种准备遥 这时袁一对夫妇抱着孩子走进了
接种室遥徐彦梅定睛一看袁女的头上缠着纱巾袁
只露出一对眼睛曰男的右臂残缺遥 徐彦梅赶忙
准备为孩子接种疫苗遥 谁知孩子一挣扎袁掀起
了母亲头上的纱巾遥 这一看袁顿时让徐彦梅大
吃一惊袁汗毛倒竖遥女人没有鼻子袁只有两只黑
洞洞的鼻孔遥 渊下转二版冤

大爱仁心的白衣天使
要要要记兴桥镇卫生院接种医生徐彦梅

本报通讯员 颜良成

PDF 文件使用 "pdfFactory Pro" 试用版本创建 www.fineprint.cn

http://www.sheyangnews.com
mailto:Email:sy7059559@126.com
http://www.fineprint.cn
http://www.fineprint.cn

